



Bank *Sahabat*  
**Sampoerna**

## SIARAN PERS

No. 002/CA/BSS/II/2015

### **Kembangkan Layanan ke Wilayah Timur Indonesia**

#### **Bank Sahabat Sampoerna Resmikan Kantor Cabang di Palopo**

PT Bank Sahabat Sampoerna ( Bank Sampoerna ) pada tanggal 16 Februari 2015 meresmikan kantor cabang di kawasan Jl Mangga – Palopo Sulawesi Selatan. Pembukaan kantor cabang dilakukan oleh Sales Distribution Head Indonesia Timur Harry E Kwenre yang disaksikan oleh beberapa nasabah dan tokoh agama Kota Palopo.

Dipilihnya Kota Palopo ini dikarenakan merupakan salah satu kota yang sangat pesat pertumbuhan ekonominya baik dari segi perdagangan, perkebunan, pertanian dan hasil lautnya. Letak geografis dan strategis Kota Palopo yang berada pada jalur Trans Sulawesi dan sebagai pusat pelayanan jasa perdagangan terhadap beberapa kabupaten merupakan salah satu pertimbangan dibukanya Kantor Cabang Bank Sampoerna di Kota Palopo.

“Kehadiran Bank Sampoerna diharapkan dapat mempermudah masyarakat Palopo dalam mengakses layanan perbankan dan diharapkan dapat meningkatkan pertumbuhan ekonomi di daerah melalui proses percepatan pelayanan kredit yang lebih menyebar di berbagai wilayah dimana kredit sektor UKM (Usaha Kecil dan Menengah) yang menjadi bidikan Bank Sampoerna” lanjut Harry melengkapi.

Peresmian kantor cabang di Palopo ini merupakan kelanjutan atas pengembangan jaringan kantor cabang Bank Sampoerna untuk meningkatkan jumlah kantor cabangnya di Indonesia. Kini, Bank Sampoerna memiliki 13 Kantor di beberapa kota besar di Indonesia seperti Medan, Pekanbaru, Palembang, Makasar, Samarinda, Bandung, Surabaya dan Jakarta.

Bank Sampoerna saat ini didukung oleh 2 grup besar, yaitu Grup Sampoerna Strategic melalui PT Sampoerna Investama dengan kepemilikan sebesar 81% dan Grup Alfa melalui PT Cakrawala Mulia Prima dengan kepemilikan sebesar 18% serta 1% dimiliki oleh Bapak Ekadharmajanto Kasih. Komitmen para pemegang saham tidak hanya dalam bentuk pembiayaan dan permodalan, tapi juga *brand value*, *knowledge* dan *skill* akan membawa Bank Sampoerna menjadi bank yang tumbuh secara berkesinambungan dan berkontribusi secara signifikan di sektor Mikro dan UKM.

#### Kontak Media :

**Arif Wiryawan**

**Kepala Divisi Corporate Affairs**

Bank Sahabat Sampoerna

Gedung Sampoerna Strategic Tower, North Tower,

Jl. Jend. Sudirman Kav. 45, Jakarta 12930

Telp. (62-21) 5795 1515, 5795 1234

HP. 0811 99 7830

Email : [arif.wiryawan@banksampoerna.com](mailto:arif.wiryawan@banksampoerna.com)